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教育委員会 4 月定例会会議録 

 

平成 22 年 4 月 22 日（木） 

13：30～16：00 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 登坂高典 委員長職務代理者 

3 番 柴田泰子 委員 

4 番 堀 浩一 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 柴田泰子委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 3 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 全国学力テストの実施は 

奥山主幹 抽出校は宮宿小学校です。他は町教委の希望で実施しています。町での実施分の採

点は各学校で行います。 

２番委員 成人式の日程変更について検討をお願いしたい。4 月 29 日は平日になることが多い。

次の日が休みになると良いとの話がある。 

４番委員 県外からの出席ができないのか。 

２番委員 前後に休みを取って出席している方がいる。 

４番委員 実行委員からの意見は出ないのか。 

２番委員 町内に残っている人が実行委員になっている。 

委員長 参加者の考えはどうなのか。 

教育文化課長 参加者の意見はどうだったのか状況を把握する。 
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教育文化課長 本年度の出席予定は、対象者数 124 人で 82 名の出席となります。対象者の内

100 名が朝日中学校の卒業生で、出席者のほとんどが朝日中学校卒業生です。連休中となる

と地域の祭りと重なってきます。 

委員長 朝日中学校卒業生以外の 24 人はどういう方か。 

教育文化課長 1 回でも朝日町に住所を有した方です。着付けの予約は 1 年以上前から予約を

している状況です。 

委員長 事務局で様々な状況で踏まえて、次年度以降の開催を検討してください。 

 

５．報告事項 

教育文化課長  

①山形県縦断駅伝競走大会について 

②朝日町成人式について  説明 

奥山主幹 

③平成 22 年度朝日町校長会活動方針及び研修課題等について 

④平成 22 年度小中学校職員及び事務局職員事務分担について  説明 

委員長 町の学習生活指導補助員の配置はどうなるのか。 

奥山主幹 学習生活指導補助員を西五百川小学校の特別支援学級、宮宿小学校は 1 年・2 年の

学級に配置し、介護員は宮宿小学校の特別支援学級に配置しています。 

委員長 朝日中学校の学習生活指導補助員は。 

奥山主幹 別室登校の生徒を中心に、教育相談や必要に応じて家庭訪問などもお願いしていま

す。 

佐竹補佐 

⑤平成 22 年度教育関係予算及び平成 21 年度繰越明許について 説明 

２番委員 廃校学校の維持費はどの程度か。 

佐竹補佐 一校当たり年間 50 万円くらいです。 

 

６．附議事件 

委員長 議第８号「朝日町教育委員会事務事業点検、評価実施要綱の設定について」説明を求

めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第９号「平成 22 年度就学指導委員会委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

４番委員 就学指導委員会の内容は。 

奥山主幹 （委員会の内容について説明） 

３番委員 特別支援が必要な児童の保護者への対応は。 

奥山主幹 症状により前もって保護者と話をしています。その後委員会で話をしています。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第１０号「朝日町社会教育委員の委嘱について」説明を求めた。 
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教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第１１号「朝日町立中央公民館兼朝日町立中部公民館運営審議会委員、朝日町立西部公民

館運営審議会委員及び朝日町立北部公民館運営審議会委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第１２号「朝日町体育指導委員の委嘱について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

議第１３号「朝日町文化財保護委員の欠員補充について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

教育文化課長 

（１）西村山教育委員協議会の研修について、３つの案を資料に基づき提案説明 

２番委員 第 3 案について、八ツ沼の三余の精神が今話題となっている。 

３番委員 第 3 案でお願いしたい。 

委員長 第 3 案で検討していただきたい。県大会の情報交換はないのか。 

教育長 県大会は昨年と同様となる予定である。 

２番委員 私の考えは第 2 案である。 

３番委員 2 案では時間が足りないのではないか。 

２番委員 全市町でなく 2 市町位であればできる。 

３番委員 来年からも続けられるのか。 

２番委員 今までもやってきた経緯がある。 

４番委員 文化に触れる機会がなかった。どの案も魅力がある。研修目的が主であれば第 2 案

と思うが、文化財の発信・町の魅力を伝えるとなると第 3 案か。 

委員長 第 2 案、第 3 案のどちらにも良いところがある。昨年の大江町の活動を考えれば第 3

案である。 

２番委員 3 案は、私は 3 回目である。別なステージを考えていただきたい。 

委員長 今回は三余の精神についてはどうか。 

教育長 町には登坂さんしかいないでは本当でない。新鮮なところを見てもらいたい。県大会

には失望した。発信は朝日町から。柴田委員から発表してもらいたいと考えている。 

２番委員 朝日町からやっていくことは良いことである。 

教育長 他の市町の対応は責任を持ってしていきたい 

委員長 第 2 案で決定したい。 

教育文化課長 

（２）総務文教委員との懇談会の実施について提案 

委員長 総務文教委員会からの申し入れはあるのか。 
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教育文化課長 正式にはないが意向はある。 

奥山主幹 学校訪問は予定表のとおりです。 

２番委員 年１回は実施してもよいのではないか。 

３番委員 ２番委員と同じです。 

４番委員 ２番委員と同じです。 

委員長 年 1回は必要と思う。いつごろの予定か。 

教育文化課長 6 月 15 日か 23 日で検討していきます。 

教育文化課長 

（３）教育委員研修について提案 

委員長 実施する方向でお願いしたい。 

教育文化課長 

（４）あさひ保育園、子育て支援センターあさひの視察について提案 

委員長 実施する方向でお願いしたい。 

（５）次回の教育委員会定例会を５月２５日（火）午前９時３０分から創遊館で開催すること

に決定した。 

（６）その他 

教育長 教育行政の課題について説明 

佐竹補佐 小中学校における教育情報資産の取扱いについて説明 

 

 

以上、協議し、１６時００分に４月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


